

Forums pour les consommateurs

Une soeur ennemie

Par Profil supprimé Posté le 14/12/2016 à 12h46

Bonjour,J'aimerais avoir l'avis de quelqu'un qui a déjà consommé de la coke. J'ai été en vacances avec les miens, au mois de Juillet. Ma soeur m'a refilé de la coke pendant la nuit, et j'aimerais savoir ce que je risque. J'ai le nez qui me pique, je me gratte le visage...Je ne fume pas, ne bois pas, elle se drogue, elle est très jalouse de moi. J'ai peur pour les prochaines vacances.Que va-t-il se passer. Est-ce-que je vais être en manque? Va-t-il y avoir craving? Comment gérer?Merci,Charlotte-Lee